



Après avoir incité les consommateurs à se familiariser avec Windows 8, au travers des Consumer et Release Preview, Microsoft ne pouvait décemment pas laisser des millions d'utilisateurs avec une révision devenue obsolète. D'ici sa commercialisation le 26 octobre, ils pourront installer une version d'essai de 90 jours.

Cette version d'évaluation est néanmoins proposée dans le cadre du centre d'évaluation du MSDN (Microsoft Developers Network), et se destine donc aux développeurs. Rien n'empêche ni même n'interdit n'importe quel utilisateur de se la procurer, mais elle est réservée aux téméraires. La firme de Redmond alerte effectivement les utilisateurs potentiels qu'il sera impossible de mettre à niveau ce système d'exploitation. Au terme des 90 jours, les utilisateurs n'auront d'autre possibilité que de repartir de zéro. À moins qu'on ne découvre des méthodes pour repousser l'échéance, peut-être même indéfiniment, comme ce fut le cas avec Windows 7, mais ce serait illicite.



Cette version d'évaluation de Windows 8 Entreprise, équivalent de l'édition Pro la plus complète, est quoi qu'il en soit disponible dès à présent. Elle est disponible dans plusieurs langues, dont le français, en 32 et en 64 bits.

[Télécharger la version d'évaluation de Windows 8](#)